



GOBIERNO REGIONAL DE CAJAMARCA
DIRECCIÓN REGIONAL DE SALUD
OFICINA DE COMUNICACIONES Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

Nota de Prensa Nº 045 – 2015-GR.CAJ/DIRESA/CC.RR.PP.

Entregan resolución de nombramiento a 116 trabajadores de la salud

Médicos, enfermeros, cirujanos, obstetras, biólogos y técnicos laborarán en la Subregión de Salud Cajamarca

El auditorio de la Red II de Salud fue el lugar en el que 116 trabajadores administrativos y asistencial a nivel subregional oficializaron su nombramiento laboral hace algunos días, proceso que se inició a fines del año pasado.

El ahora ex director regional de Salud de Cajamarca, Carlos Zapatel Gordillo, fue quien encabezó la ceremonia en compañía del director de Recursos Humanos, Luis Muro Brenis y el administrador, José Carlos Alcántara Espino, entre otros.

Mediante la Resolución Regional Sectorial 871-2015 la institución acoge a estos trabajadores entre médicos, químico farmacéuticos, cirujano dentistas, enfermeros y enfermeras, obstetras, nutricionistas, biólogos, técnicos en enfermería y técnico sanitario entre otros.

La citada resolución menciona que se nombra “a partir del 01 de junio del 2015 en la Dirección Regional de Salud Cajamarca - Unidad Ejecutora 400, a profesionales médicos cirujanos, profesionales de la salud no médico cirujanos y personal técnico asistencial”.

En su intervención, Zapatel Gordillo señaló que “a pesar de los cuestionamientos realizados durante los meses previos y de los retrasos que escaparon completamente a nuestra voluntad, estos nombramientos se hicieron realidad gracias al esfuerzo por subsanar los requisitos”.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 19 de agosto de 2015

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
DIRESA CAJAMARCA**